



Falleció viuda de Carlos Hank González

Guadalupe Rhon, viuda de Carlos Hank González, falleció, según informó la diputada priista por el Estado de México Ana Lilia Herrera.

"Mis sinceras condolencias para Carlos y Jorge Hank, que el recuerdo y cariño de su querida mamá, la señora Guadalupe Rhon de Hank, les ayude a superar estos momentos de tristeza. En paz descanse", tuiteó la legisladora tricolor desde su cuenta @AnaLiliaHerrera.

Guadalupe Rhon estuvo casada con el ex Gobernador del Edomex y líder del grupo Atlacomulco, Carlos Hank González, quien falleciera en agosto de 2001 a consecuencia de un paro respiratorio consecuencia de cáncer de próstata.

Juntos, procrearon a 5 hijos, entre ellos a Carlos y Jorge Hank Rhon.

Uno de sus nietos, Carlos Hank González, es el actual Presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte.

<https://www.reforma.com/fallecio-viuda-de-carlos-hank-gonzalez/ar2408783?v=2>